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2023 年度国際ロータリーテーマ：CREATE HOPE in the WORLD (世界に希望を生み出そう) 

             

第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2846回 令和 5年 11月 16日 木曜日 

   米山・財団卓話  岩出明喜委員長 

 

司 会 進 行 河合和也副 SAA 

点 鐘 三原慎也会長 

ソ ン グ それでこそロータリー 

出 席 報 告 森下 光出席担当責任者 

ニコＢＯ Ｘ 國田大雄ニコ BOX 担当責任者 

・明後日は地区大会です。参加の皆さん宜しくお願

いします。財団・米山卓話、岩出さん宜しくお願

いします。             三原慎也 

・岩出さん、財団卓話お願いします。  西村 肇 

・本日は宜しくお願いします。     岩出明喜 

・米山・財団卓話、岩出明喜委員長宜しくお願い致

します。 

平岩あゆみ・平岩憲政・廣瀬泰輔・岩尾 誠 

可児一彦・河合 修・河合和也・川嶋成樹 

國田大雄・松森 薫・水上成樹・森下 光 

村井裕孝・村土時男・長尾信幸・永瀬和郎 

西川 昇・信田清久・小笠原正道・大川達也 

酒井智義・坂本 仁・霜野賢一・竹内巧治 

渡邉 剛・徐 飛・山川直保 

幹 事 報 告 西村 肇幹事 

・地区大会事務所より地区大会の最終案内について 

・篠原ガバナーより「E テラスロータリークラブ」

へのお誘い 

＜拝受＞ 

・米山記念奨学会より「ハイライトよねやま」284 号 

委員会報告  

可児一彦親睦委員長 

・忘年例会のお知らせ 

水上成樹直前会長 

・本日の IDM について 

酒井智義社会奉仕委員長 

・ロータリー文庫贈呈式のお知らせ 

会長の時間 三原慎也会長 

 

皆さん、こんにちは。先週、時

間がありませんでしたので一週

遅れになりますが、この間阪神タ

イガースが 38 年ぶりに日本一に

なりました。前回日本一になったのが 1985 年で、

その時私は大阪ミナミ、道頓堀の横の店で働いて

おりまして、戎橋通りのすごい人だかりの中を通

勤したことを覚えてます。その店がちょうど道頓

堀川に面しておりましたので、戎橋から飛び込む

のを店のベランダから見た記憶があります。あれ

から 30 数年、やっと阪神タイガースが日本一にな

ったということで関西方面がだいぶ盛り上がりま

した。前に卓話なんかで話したことがありますが、

プロ野球 12 球団の各選手の年俸の合計が出てい

ますので、それを今年の勝利数で割ると、1 勝あ

たり選手にいくらお金がかかっているかというコ

ストパフォーマンスを調べて発表したことがあり

ます。今年優勝した阪神タイガースの選手の総年

棒が約 31 億 5000 万円で、今年 87.5 勝しておりま

すので、1 勝あたりのコストパフォーマンスが

3600 万円。それを各球団比べると、安い方の上か

ら 11 番目の金額になっております。今年度一番安

かったのがオリックスで、27 億 4000 万円の総費

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

37 名 21 名 16 名 37 名 100％ 

＜次回の予定＞ 

第 2849 回 令和 5 年 12月 7 日 第 1 木曜日 

          年次総会 

       

    

IM打合せ 
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         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2848 回 令和 5 年 11月 30 日 第 5 木曜日 

       補助金事業打合せ 
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用で 88 勝しておりますので、1 勝あたり 3100 万

円で、3 年連続パリーグ優勝しても選手にあまり

コストをかけていないような感じになっておりま

す。ワーストは、一昨年、昨年と優勝したヤクル

トが、今年 58.5 勝しかできず、給料を約 40 億円

払っているので、1 勝あたり 6900 万円かかってい

て、これが一番だと思ったら、福岡ダイエーホー

クスが 1勝あたり 8600万円かかっているという記

録が出てきました。たぶん阪神は年俸がグッと上

がると思いますし、逆にオリックスは給料の高い

人がいなくなりますので、安いままなのかなと思

ってこれを見ておりました。 

話は変わりますが、先週、岐阜県の食品衛生協

会の指導員大会というのが羽島でありまして、こ

の大会は四年に一回あるんですが、今年はこの郡

上地区から発表者が出ておりまして、高鷲で民宿

を経営している方に指導員の発表をしていただき

ました。この指導員というのがいろんなお店を回

っておりますが、ここのところ O-157 の食中毒が

岐阜県でもありましたし、他のところでもおきて

おります。焼肉屋さんは特に保健所からいろいろ

言われて、ちょっとつらい部分があると思います。

O-157 に関しては、ベロ毒素という毒素によって

重症化するということもありますので、お肉を食

べる時は十分に火を通して食べていただきたいと

思います。 

今日はこの後、米山・財団卓話です。宜しくお

願いします。 

 

米山・財団卓話 岩出明喜委員長 

 

 皆さん、こんにちは。財団の卓

話はなかなか難しいんですが、財

団が DVD を作っていますので、今

日はそれを利用させていただきま

す。わかりやすく説明してくれると思いますので、

20 分から 25 分くらい DVDを見ていただきたいと

思いますので宜しくお願いします。 

 

          DVD 視聴

 

 


